



Se han invertido más de 52.000 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza la actuación de prevención de incendios en el monte de Los Mons, en Os de Balaguer (Lleida)

- Estas acciones se integran en un proyecto general que permite realizar trabajos para la prevención de incendios forestales en 26 montes de Aragón y Cataluña hasta abril de 2011, con un presupuesto de 6 millones de euros cofinanciados por países del Espacio Económico Europeo y el MARM

06, jul. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha finalizado los trabajos de tratamiento selvícola y mejora de infraestructura para la prevención de incendios forestales en el monte de Los Mons, en el término municipal de Os de Balaguer (Lleida), una actuación que ha supuesto una inversión por parte del Organismo de 52.155 euros.

La obra, que ha ejecutado la empresa Celchar, S.A., se ha localizado en el entorno del embalse de Santa Ana y ha consistido en la ejecución de un área cortafuegos y clareos selectivos con poda.

El objetivo de este tipo de acciones en montes gestionados por la Confederación del Ebro es mejorar las masas forestales y las infraestructuras existentes para prevenir los incendios forestales, y en el caso de producirse estos, evitar su propagación, facilitar el acceso de los medios de extinción y crear zonas de evacuación.

En este caso, las labores de clareo selectivo se han realizado en una superficie de 13,08 hectáreas, donde se ha procedido a la retirada de árboles muertos, enfermos, dominados o que amenazaban caída y a la poda de los restantes hasta un máximo de 1,75 metros.

También se ha creado una franja de terreno desprovista de vegetación (un área cortafuegos) de 40 metros de anchura para crear una discontinuidad de la materia combustible.



Estas obras se integran en un proyecto general cofinanciado por países del Espacio Económico Europeo y el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino. En total se recogen trabajos en 26 montes entre los años 2009 y 2011 con un presupuesto de 5.984.595 euros. La aportación europea procede de Islandia, Liechtenstein y Noruega, a través del Mecanismo de Financiación Establecido por el Espacio Económico Europeo, y asciende a 3.000.077 euros. El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino destina al proyecto los 2.984.518 euros restantes.

La Confederación Hidrográfica del Ebro realiza, además, otras acciones de conservación y mejora forestal que se suman a las del proyecto europeo. En concreto, el pasado año se invirtieron 5.936.039 euros en este tipo de trabajos.